



Sur Philéas, dans un souci de gain de poids nous avons opté pour un système de filtration de l'eau qui nous a permis d'éviter les corvées d'eau minérale tout en assurant une eau de boisson saine et de bon goût.

C'est un concept suisse qui nous a séduit, parce qu'il s'est avéré à la fois simple et peu onéreux. Il comprend un filtre céramique imprégné d'argent qui filtre les bactéries et autres menaces microbiennes et un filtre à charbon qui a une action « gustative ». Il est branché sur le robinet par l'intermédiaire d'un by-pass (fourni), et n'est actionné que pour remplir des bouteilles d'eau potable. Nous le laissons à poste fixe, ce n'est pas très gênant.

Voilà les détails de notre installation :

